



★ ★ ★ H
★ ★ ★
Energía

Gobierno de la República

BOLETÍN

Digital

Lunes 16 de mayo de 2022

PORTADAS DE PERIODICOS

La Tribuna
Una editorial al servicio de la Prensa

El Heraldo

TIEMPO
EL DIARIO QUE SE LEE PRIMERO

La Prensa

**PROCESO
DIGITAL**
Periodismo que evoluciona e informa

hondudiario.com
PRIMER PERIODICO DIGITAL DE HONDURAS

tu nota

EL PAÍS

Recuerda seguir este útil consejo para ahorro de combustible

Es momento de ser responsables y tratar de consumir menos combustible siempre que podamos. Toma en cuenta este consejo:

El director de Hidrocarburos de la SEN proporciona declaraciones sobre el tema de los combustibles

Carlos Posas en Frente a Frente HN: “Cómo sociedad debemos comprender que a veces nos toca hacer sacrificios individuales para el beneficio colectivo”.

Carlos Posas director de Hidrocarburos asevera el esfuerzo que hizo el gobierno en los subsidios de combustible

Carlos posas en Frente a Frente HN: “Hasta 3 mil millones de lempiras va a dejar de percibir el gobierno este año por el sacrificio que ya hizo en los subsidios de los combustibles”.

El gobierno mantiene el subsidio de 10 lempiras

Fernando Lobo en Frente a Frente HN: “El gobierno no gana L 34.00 por galón de gasolina, eso pudo haber sido en gobiernos anteriores. Se bajó el impuesto en L 10.00 por galón desde hace meses”.

NOTICIAS DEL SECTOR ENERGÉTICO

Gasolina súper sube 4.20 lempiras a partir del lunes; galón costará 128.23 lempiras

La gasolina regular subirá 3.20 lempiras el galón y el diésel 2.80, según la estimación de Cohpetrol.

¿Cómo ahorrar combustibles ante las constantes alzas de precios?

¿Sabía que algunos hábitos o rutinas que repite a diario pueden significar hasta un 30% de gasto extra en combustibles? Así es, y se asimila como algo normal sin reparar en la eficiencia que se debe tener.

Piden crear una ley para calcular precio de los combustibles o no habrá resultados esperados

La designada presidencial, Doris Gutiérrez, manifestó que hasta que no se cree una ley especial para calcular el precio del combustible, no se podrán tener valores reales.

Entre L 2.79 y L 4.16 por galón suben este día los carburantes

De acuerdo con la estructura de precios aprobada por la Dirección General de Hidrocarburos y Biocombustibles de la Secretaría de Energía (Sen), los incrementos oscilarán entre 2.79 y 4.16 lempiras por galón.

Solo reduciendo pérdidas la ENEE puede volverse solvente, señala exgerente

El exgerente de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE), José Arriaga Yacamán, sostuvo que la reducción de pérdidas es la única opción que tiene a corto y mediano plazo la estatal eléctrica para volverse solvente.

“PREOCUPANTE” | Nueva variación en el precio de los combustibles a partir de este lunes

De acuerdo con el miembro de la Comisión Reguladora de Energía Eléctrica (CREE), Gerardo Salgado, “es un reto enorme y esperamos que existan las condiciones para atraer inversión en un sector que requiere más de 2,000 millones de dólares en los próximos cinco años”.

NOTICIAS DEL SECTOR ENERGÉTICO

Reformas a la Ley de Energía desmotiva a inversionistas, según experto

El exgerente de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE), Salomón Ordoñez, señaló que las reformas a la Ley General de Energía Eléctrica, son una continuación de lo hecho por el gobierno anterior, que fue desmotivar a los inversionistas privados para participar en nuevos proyectos.

Cárcel propone presente del CCIC para quien robe energía

El expresidente de la Cámara de Comercio e Industria de Cortes (CCIC) Eduardo Facussé, lamentó que las leyes del país no establezcan sanciones fuertes y ejemplarizantes contra quienes hurtan energía eléctrica y se limite a imponer multas.

Ante alza a combustibles, ¿debe aplicarse el “hoy no circula”?

El precio de los combustibles esta llegando a registros históricos y para paliar el “trancazo”, algunos personajes proponen implementar la medida de “hoy no circula”, que se aplicó durante el gobierno del expresidente Manuel Zelaya.

Ante tendencia alcista, vicepresidenta propone revisar las ganancias de los proveedores y transportistas de gasolinas

La vicepresidenta de la República, Doris Gutiérrez, considera que ante la tendencia alcista de los precios de los combustibles, el gobierno se ha venido sacrificando económicamente y que una medida que podría ayudar es la revisión de las ganancias que obtienen los proveedores y transportistas de las gasolinas en Honduras.

Los \$ 250 millones fueron aprobados para Honduras y si debe haber cambios en los parámetros se hará: Belinda Martínez

El financiamiento de 250 millones de dólares por parte del BCIE se hizo en agosto de 2021, bajo la misión o el esquema que tenía el gobierno anterior para el sector eléctrico, “esos fondos ya fueron aprobados y están en el flujo que le pertenece a Honduras”.

Reformas a la Ley de Energía desmotiva a inversionistas para generar nuevos proyectos, advierte Salomón Ordoñez

Las reformas a la Ley General de Energía Eléctrica, es una continuación de lo que hizo el gobierno anterior que fue desmotivar a los inversionistas privados, nacionales e internacionales para participar en nuevos proyectos, sostuvo este lunes el exgerente de empresa estatal, Salomón Ordoñez.

NOTICIAS NACIONALES

En cinco o seis meses arribaría la Cicih a Honduras

El gobierno espera que en un mes, o menos, sea entregado el informe que la misión exploratoria de la Organización de Naciones Unidas (ONU) elabora a la Secretaría General de la ONU para ir preparando la llegada de la Comisión Internacional contra la Impunidad en Honduras (Cicih).

A olvidarse del teleférico y seguir esperando por el fallido Trans-450

El Trans-450 y el teleférico son los dos millonarios proyectos que alguna vez las autoridades prometieron ejecutar en la ciudad, pero su función se ha limitado únicamente a transportar, de forma diaria, una dosis de la cruda realidad a los capitalinos, quienes solo muestran inconformidad, molestia y desilusión con lo prometido.

Por emisión de los bonos soberanos de 2013 se ha pagado más en deuda

Por la emisión de los bonos soberanos de 2013, cuando Honduras era presidida por el nacionalista Porfirio Lobo Sosa, el Estado ha destinado más fondos en concepto de pago de deuda en los últimos 12 años.

Los transportistas que con tomas perjudiquen a la población serán sancionados, advierte titular del IHTT

Luego de las últimas tomas de los transportistas en la carretera que conduce a la zona sur del país, el comisionado presidente del Instituto Hondureño de Transporte Terrestre (IHTT), Rafael Barahona, advirtió que es un abuso que no será permitido porque se perjudica a la población.

La corrupción e engullo L4,767 millones de contribuyentes en compras públicas

El 2021 alrededor de 4,767 millones de lempiras de los contribuyentes fueron engullidos por la corrupción según un estudio de casos elaborado por una organización de veeduría social.

NOTICIAS INTERNACIONALES

Hungría se opone a sancionar al petróleo ruso

Mientras los líderes de la Unión Europea siguen presionando para que se imponga un embargo al petróleo ruso, el primer ministro húngaro insistió el lunes en que su país no apoyará ninguna sanción que afecte negativamente a la seguridad energética de Hungría.

El petróleo Brent sube un 2.27 % hasta 114.11 dólares

El precio del barril de petróleo Brent para entrega en julio terminó este lunes en el mercado de futuros de Londres en 114.11 dólares, un 2.27 % más que al finalizar la sesión anterior.

La UE sigue sin acuerdo para sancionar el petróleo ruso

Los ministros de Exteriores de la Unión Europea (UE) no lograron hoy dar el impulso político necesario para que Hungría levante su veto a sancionar las importaciones de petróleo de Rusia y sacar adelante la sexta ronda de sanciones contra Moscú por la invasión de Ucrania.

Arabia Saudita quiere superar los 13 millones de barriles de crudo diarios para 2027

Arabia Saudita prevé aumentar su capacidad de producción de petróleo en más de un millón de barriles por día para superar los 13 millones hacia principios de 2027, informó este lunes el ministro de Energía, el príncipe Abdelaziz ben Salmán.



Energía

Gobierno de la República



senhno oficial



Secretaría de Energía Hn



senhno oficial